

羅針盤

豊島区立千川中学校 1学年
NO.10 担当:大島 泰子
平成 27年 10月 6日(火)

過ごしやすい時期になりました。勉強、スポーツ、読書、そして食欲の秋です。文化祭への取り組みも始まります。体調を整え、初めての文化祭をみんなの力で成功させましょう。



* 区内めぐりが無事に終わりました! *

9月30日(水)に行われた区内めぐり。事故やトラブルもなく、全員が無事に戻ってくることができました。自分たちで調べ、切符も買い、みんなで行動する中で、それぞれがたくさんのことを学ぶことができました。



< 反省アンケート集計結果 >

- ①班で協力して行動できましたか。 A 42人 B 35人 C 2人
*できなかった点(男女で分かれてしまった、前と後ろで間が開いてしまった、行き先がわかっていない人がいた、けんかをしてしまった など)
- ②ルールやマナーを守って行動できましたか。 A 41人 B 38人 C 0人
*できなかった点(道で広がって歩いてしまった、大きな声でしゃべった など)
- ③計画的に行動できましたか。 A 47人 B 30人 C 2人



* 区内めぐりを通して感じたこと、考えたこと、学んだこと *

☆豊島区には、自由学園明日館や目白庭園など、静かでゆったりできる場所があることがわかりよかった。豊島区をもっと回ってみたいと思った。(1組 ** くん)

☆自分が住んでいる区だけど、知らないことやわからないことが多いと感じた。このようなことを自主的に行い、区への関心を深めたい。(1組 ** さん)

☆班でまとまって行動することの大切さを感じた。また、ルールやマナーを守って行動できたのはよかった。(1組 ** さん)

☆班でどこかに行くというのは、楽しかった。いろいろな体験や見学をし、歴史を学び、そして発見ができてよかった。(1組 ** くん)



☆豊島区には、こんなにもたくさんの歴史あるものがあったことが再発見できてよかった。私の行った所以外の場所にも行きたくなかった。班行動もしっかりでき、2年生で行う都内めぐりのいい勉強になった。

(2組 * さん)



☆先生がいない状態で協力し合うというのは難しい



ことだと思った。もう少し協力し合えるようにしたい。(2組 ** くん)

☆先生方の手を借りずに、自分たちで協力し、実行することにより、今まで以上に信頼関係が築けたと思う。地図を見ながらの行動だったが、何度か迷ってしまい、知らない道でも、地図を見て行動できるようにしたいと思った。(2組 ** さん)

☆自由学園明日館は国の文化財で、すごく立派な建物だと思いました。休憩場所は、木の匂いがしておちつく空間でした。目白庭園では、木や草の色を楽しむことができました。池の近くには滝もあり、幻想的でした。(2組 ** さん)

☆地域の人達が気軽に話しかけてくださったり、鬼子母神では農中をくださったり、一緒に写真を撮ったり、人の心の温かさを学べました。みんなで協力できてよかったです。今回学んだことを、スキー教室でいかしたいです。(3組 ** さん)

☆この区内めぐりを通して、友達と協力することの大切さを改めて学ぶことができました。みんなで地図を見て道を確認したり、見学場所ではみんなで声を掛け合って写真を撮ったり、協力することができました。(3組 ** さん)

☆造幣東京博物館があるなど、知りませんでした。そして、お金に関する展示物の多さには驚きました。中央図書館は残念ながら休館でしたが、豊島区の魅力がわかる区内めぐりだったと思います。(3組 ** くん)

☆雑司が谷霊園の夏目漱石のお墓やジョン万次郎のお墓が立派だった。「お蔵部屋の松」がものすごく大きく驚いた。(3組 ** さん)

区内めぐりお疲れ様でした。9日(金)から合唱練習が始まります。自分たちが歌う歌の歌詞をしっかり覚えておきましょう!

